



Von li. nach re.: Lukas Portugal (Bass) | Christoph Mühlmann (Drums)  
Raphael Höfer (Gesang) | Johannes Dirnberger (Gitarre)

## ARTIST-BIO

Vier Jungs aus dem Raum Graz fanden sich 2011 mit dem Ziel zusammen, den Austropophimmel zu erklimmen. Geradlinigkeit in Musik und Aussage ist seither die Devise von „Das Getränk“. Selbstkomponierte Mundarttexte – gekonnt verpackt in Pop und Rock’n’Roll – diese Attribute kennzeichnen den unverkennbaren Sound, der Jung und Alt begeistert.

Die Lieder erzählen ihre ganz eigenen Geschichten aus dem Leben. Manchmal kritisch, manchmal humoristisch, dann wieder gedankenvoll und einfühlsam. Aber immer so, dass sie ins Ohr gehen und dort auch bleiben.

## KONTAKT

Johannes Dirnberger

Schirning 141 | 8112 Gratwein-Straßengel

M: 0043 664 / 258 96 70

E: [dasgetraenk@gmx.at](mailto:dasgetraenk@gmx.at)

Facebook: [www.facebook.com/das.getraenk.band](http://www.facebook.com/das.getraenk.band)